

RoHS 3-Konformitätserklärung / RoHS 3-Declaration of conformity

2011/65/EU



Parker Hannifin Manufacturing Germany GmbH & Co. KG

Industrial Systems Division Europe

Gutenbergstrasse 38

41564 Kaarst, Germany

Parker Hannifin erklärt, dass die nachstehenden Produkte auf Seite 2 den aufgeführten Beschränkungen für Stoffe nach EU-Richtlinie 2011/65/EU, delegierten Richtlinie 2015/863/EU und ElektroStoffVerordnung (ElektroStoffV) entsprechen. Unsere Zulieferer haben uns die RoHS-Konformität ihrer Produkte bestätigt. Eine Gewährleistung zu der Richtigkeit der Aussage leitet sich, trotz genauer Prüfung dieser Information, hieraus nicht ab. Als nachgeschalteter Anwender liefern wir Komponenten, die nicht der Kennzeichnungspflicht (CE) gemäß der EU-Richtlinie 2011/65/EU unterliegen.

Parker Hannifin declares that the products on page 2 conforms with the restricted substances referred to EU-Directive 2011/65/EU, Commission Delegated Directive 2015/863/EU and ElektroStoffVerordnung. Our suppliers have confirmed the RoHS conformity of her products. In spite of an exact check of this information no warranty to the correctness of the statement can be deduced. Acting as a downstream user, the delivered components are not subject to CE-marking under this directive.

2011/65/EU RoHS Richtlinie RoHS Directive

Angewandte Ausnahmen gemäß EU-Richtlinie 2011/65/EU Anhang III, 6 a – c
Exceptions used according to EU-Directive 2011/65/EU Annex III, 6 a – c

Folgend die Stoffe, die den Beschränkungen gemäß EU-Richtlinie 2011/65/EU, delegierten Richtlinie 2015/863/EU und ElektroStoffVerordnung (ElektroStoffV) unterliegen:

Following restricted substances referred to EU-Directive 2011/65/EU, Commission Delegated Directive 2015/863/EU and ElektroStoffVerordnung:

Blei / Lead
Quecksilber / Mercury
Cadmium / Cadmium
Sechswertiges Chrom / Hexavalent chromium
Polybromiertes Biphenyle (PBB) / Polybrominated biphenyls (PBB)
Polybromiertes Diphenylether (PBDE) / Polybrominated diphenyl ethers (PBDE)
Di(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP) / Bis(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP)
Butylbenzylphthalat (BBP) / Butyl benzyl phthalate (BBP)
Dibutylphthalat (DBP) / Dibutyl phthalate (DBP)
Diisobutylphthalat (DIBP) / Diisobutyl phthalate (DIBP)

Ort, Datum:

Kaarst, 10.11.2021

Unterschrift:

Angaben zum Unterzeichner:


Marten Steffens (ISDE Division General Manager)

RoHS 3-Konformitätserklärung / RoHS 3-Declaration of conformity

2011/65/EU

Nachstehend alle Produkte, die den Anforderungen der Richtlinie entsprechen:
Products that correspond fulfill to the requirements of directive:

1. Parker Automation Controller

PAC120-**P01-3*-*_*

PAC120-**E01-3*-*_*

PAC120-**T01-3*-*_*

2. Parker Hydraulic Controller

PACHC-460-01